



## 瀬摩高「進路デー」を開催しました。

先週、「進路デー」を開催し、職業人の方々のお話を聞き取る機会がありました。1、2年生が次の学年に進級するにあたって、自分の将来の進路について考えるよい機会となりました。基調講演では、田中さんの**笑顔と元気にエネルギーをいただき**、生徒のみなさんも一歩前に踏み出す力となったと思います。また、大田地域の職業人の方々には、お忙しい中お越しいただき、3回のブース講話をしていただきました。ブースでは、熱心にお話くださる方々と、一生懸命に聴き入っている生徒のみなさんの姿が印象的でした。ご自分の経験を踏まえたお話は、今後の参考とさせていただけることが多く、「**具体的に何をすればよいか**」を示していただけただけのため、貴重な時間となりました。今後のみなさんの**行動力に期待**したいと思います。



### 《生徒の感想から：基調講演（田中正彦さん）・職業人ブース（大田地域の方々）》

#### 基調講演

- ・「**凡事一流**」こそ、とても難しいことだと思いながらお話を聴きました。明日から私には何ができるだろうと、家に帰ってから考えていました。玄関掃除を朝起きてからしようと思って、今朝から実施しました。
- ・毎日を何気なく過ごしていたけれど、**今は将来の土台作りをしているのだ**と気づかされました。・・・これから毎日の過ごし方が変わると思います。

#### 職業人ブース



- ・お話を聴いてお仕事の内容やどんなことをされているなどもですが、私が一番印象に残っているのは「**後悔した後に何をするか**」という言葉です。
  - ・人との縁を大切にするといい、笑顔は大切だよなどたくさん学ぶことができました。
  - ・お話を聴いて、**僕は変わろうと思いました**。今まで、自分は嫌なことから逃げていたので、これからは、逃げずに向かっていき、努力をしてそれを乗り越えていこうと思いました。
- ・ご自分の体験したことを話していただいたので、将来を考えていく上で、とても参考になりました。・・・やはり**資格を取っておくことは大事なんだ**と思いました。

## 春休みを生かしましょう！！

春休みは**ステップアップ**にいい機会です。オープンキャンパスに出かけるもよし、先輩から進路先の情報を集めるもよし、自分から行動に移してみましよう！田中さんもおっしゃっていましたが、チャンスを掴むのは、日頃の心掛け次第です。有意義な春休みを終えて、**いい顔をした2年生、3年生**で始業式を迎えましょう！！

